

2024年11月13日（水）

芸術鑑賞教室を実施しました

11月15日（水）の5・6校時に、昌賢学園ホール（前橋市民文化会館）小ホールにおいて芸術鑑賞教室が行われました。今年は、江戸時代の享保年間から始まり、昨年300年目を迎えて群馬県の重要有形民俗文化財にも指定されている「津久田人形芝居」の「絵本太功記十段目 尼崎の段」を鑑賞しました。人形の操作方法の説明や生徒による操作体験、あらすじの詳しい説明などがあり、その後、演目を鑑賞し、伝統芸能の世界に触れました。



2024年11月6日（水）

自治会とのボランティア活動を実施しました

11月6日（水）放課後、ボランティア活動として、地元の文京町二丁目自治会の方々との清掃活動を行いました。参加生徒は、学校の西隣りにある自治会館周辺の清掃活動にあたりました。



2024年11月2日(水)

高校ビブリオバトル県大会で優勝しました！

11月2日(土)に県立図書館で開催された「全国高校ビブリオバトル」の県大会で、本校昼間部1年生の石井菜穂さんが優勝しました。石井さんは「小説の小説」(似鳥鶏著、KADOKAWA)の魅力を手振り身振りを交えて5分間で紹介し、県内24校からの24人の参加者の中で1位となりました。来年1月に東京で開かれる全国大会に出場します。



2024年11月2日(土)

中学校生徒向け学校公開を開催しました

11月2日(土)を授業日に切り替え、中学生とその保護者を対象にした学校公開を開催しました。生徒による受付や誘導により5時間目の授業を見学していただいた後、参加者は体育館に再集合し、授業や行事を中心とした学校説明を聞いてもらいました。説明は生徒会本部役員と有志が行い、質疑応答でもたくさんの質問をしていただき、学校生活のようすを知っていただく貴重な機会となりました。

